



学校だより 6月号

不動寺っ子

令和6年5月27日
金沢市立不動寺小学校

ご参観ありがとうございました

5月23日(木)、本校運動場にて、運動会が開催されました。今年度の運動会は、不動寺小学校と三谷小学校との合同実施という“特別なかたち”での運動会となりました。

「心一つに全力・全進・全集中」のスローガンのもと、両校の子どもたちが互いに交流を深めながら、赤組・白組に分かれて熱戦を繰り広げました。子どもたちは、一人一人が自分のもつ力を精一杯に発揮して競技や演技に取り組みました。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご多用のなかご参観くださり心より感謝申し上げます。皆様のご声援に、子どもたちは、たくさんの「やる気」を受け取ったことと思います。今後ご家庭や地域で子どもたちの頑張りの姿をたくさん褒めていただければ幸いです。



◆「家庭学習親子確認週間」ご協力のお願い

森本中学校区の小中一貫教育の取組として、今年度も「家庭学習親子確認週間」を設け、取組を進めます。期間は、6月10日(月)～6月14日(金)です。

お手数をおかけしますが、「学年×10分(1年生は20分)の家庭学習(宿題)ができているかをお子さんと確認をされ、家庭学習親子確認カードへのサインをお願いいたします。

※6月10日(月)に出される宿題分からの確認となります。

※宿題だけでなく、自主学習や読書をした時間があれば、家庭学習の時間に含めてください。

◆「衣替え」に関するお知らせ

日々の寒暖差の状況を考慮し、本校におきまして、学校一斉に「衣替え」を行うという日は設定しておりません。その日の天候やお子さんの体調に合わせて、各ご家庭で服装の判断をお願いいたします。その際、名札の着用を忘れないようにお子さんにお声がけください。